



München, 15. Dezember 2020

LUPP + PARTNER VERTRAT DEN AUF WACHSTUMSKAPITAL SPEZIALISIERTEN NORDEUROPÄISCHEN INVESTOR VERDANE BEI DESSEN INVESTMENT IN ASGOODASNEW ("WIRKAUFENS"), DEM EUROPÄISCHEN MARKTFÜHRER IM BEREICH RE-COMMERCE.

Das Venture-Team von Lupp und Partner hat den auf Wachstumskapital spezialisierten nordeuropäischen Investor Verdane bei dessen Investment in asgoodasnew electronics GmbH ("Wirkaufens") beraten, dem in Berlin ansässigen europäischen Re-Commerce-Marktführer, der sich auf High-Tech-Unterhaltungselektronik spezialisiert hat. Die Investition wird die erfolgreiche Geschäftsentwicklung und die weitere internationale Expansion von Wirkaufens unterstützen. Dabei kann Verdane auf seine umfassende Kenntnis des europäischen Re-Commerce-Marktes und seine Erfahrung aus über 30 früheren E-Commerce-Investitionen zurückgreifen.

Die Transaktion unterstreicht die Tech- und Venture-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren im Rahmen von Venture-Capital-Transaktionen mit einem Fokus auf technologiebezogene Geschäftsmodelle.

Munich, 15 December 2020

LUPP + PARTNER REPRESENTED THE NORTHERN EUROPEAN GROWTH EQUITY INVESTOR VERDANE ON ITS INVESTMENT IN ASGOODASNEW ("WIRKAUFENS"), THE EUROPEAN RE-COMMERCE LEADER.

The Venture team of Lupp and Partner advised Verdane, the Northern European growth equity investor, on its investment in asgoodasnew electronics GmbH ("Wirkaufens"), the Berlin-based European re-commerce leader specialising in high-tech consumer electronics. The investment will support Wirkaufens' successful business development and further international expansion, drawing on Verdane's extensive knowledge of the European re-commerce space and experience from over 30 previous e-commerce investments.

The transaction highlights Lupp + Partner's tech and venture expertise in advising investors on venture capital deals with a focus on transactions with technology-related business models.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Sitz in München und Hamburg. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen sowie auf Venture-Capital-Transaktionen im Technologieumfeld.

Lupp + Partner is a transaction boutique based in Munich and Hamburg. The firm specializes in M&A advice to private equity sponsors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies as well as in technology driven venture capital transactions.